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２月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和５年２月17日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

    小 出 英 一 委 員 

    猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  平 野 誠 二 指導主事 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、２月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）１月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （１月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、１月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

29日の津島駅伝、応援ありがとうございました。４日のスポーツ後

継者育成事業講演会、新聞にも載りました。イチロー選手や田中選手、

大谷選手の話など素晴らしい講演会でした。地元のヨシヅヤが応援し

ている全国児童画コンクール表彰式、お忙しい中ご出席を賜った先生、

ありがとうござました。 

コロナはやっと落ち着いてきました。出口がみえてきたのではと期

待しています。そのような中、トルコ・シリアで大きな地震が起きま

した。３万人をこえる犠牲者が出ているようです。このような災害が

日本に、東海地方に起きたらどうなるのでしょう。ご存知のように津

島市はトルコへの緊急支援を行いました。10日の支援物資の搬出作業

では、学校にご迷惑をおかけしました。 

６日にＴＰＰ（津島プログラミングプロジェクト）の研究授業を神

島田小で実施し、大学・県教委・市内の先生方にも参観して頂きまし

た。授業のあり方を問題とする事が出来ました。 

また12日には、津島の達人ジュニア歴史選手権を３年ぶりに実施し
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ました。27組54人の小学生が参加し、高台寺小のチームが４度目の優

勝を果たしました。準優勝は北小のチーム、個人最優秀は蛭間小の６

年生でした。スタッフも谷川校長・平野指導主事をはじめ、市内の先

生方15名が参加してくださり、校長先生・教頭先生・担任の先生方も

応援に駆けつけて下さいました。資料に子どもたちの感想を含めて載

せておきました。谷川先生に委員長をしていただいている「ジュニア

歴史検定」の実施も含め、郷土愛を育てる市教委の事業として続けて

いきたいと考えています。 

ＣＳの学校運営協議会が各学校で実施され、地域と学校の協働によ

る学校運営が着実に始まっています。椙村先生と話している事は、あ

れもこれもではなく学校やＣＳメンバーの思いの強いことを一つや

っていただきたいと思っています。仲間意識が強くなったところで、

少しずつ学校からＣＳ役員に主導権を渡していってほしいと思って

います。コミュニティースクールからスクールコミュニティーへ。

（学校を仲立ちとした地域づくりへ） 

本日の資料として教育長が出席した会議、来年度の各学校の「合言

葉」と「重点努力目標」。ＨＰに掲載しています私の原稿。今回は「領

事館プロジェクト」と「天、共に在り」という中村哲氏の記事を載せ

ました。または『ＴＰＰスタート』という「楽しい学校」に載せる原

稿。後は中日新聞に掲載された市内の教育トピックです。３月１日か

ら『第10回 津島の達人ジュニア選手権』特番がＣＡＴＶで放映され

ます。是非一度ご覧ください。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 
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学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件、 令和５年度35件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度２件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 
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教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 

 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課11件でございます。新規

は2番になります。 

 

（学校教育課長、社会教育課長 新規及び後援承認申請について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、2番については、不承認、他については 

了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ３月の定例教育委員会は、３月16日（木）、市役所の３階市長公室に

て開催を予定しています。また４月は10日（月）でご都合はいかがで

しょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は３月16日（木）、市役所の３階市長公室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 


